



DES PERSONNES TUEES SUITE AUX FAITS SECURITAIRES AU COURS DU MOIS DE JANVIER 2025

Une personne tuée en commune et province Cankuzo

En date du 4 janvier 2025, sur la route menant à l'ETS de Cankuzo, en commune et province Cankuzo, Léonard Gicondo, résidant à la colline Muyaga de cette même commune, a succombé à ses blessures après une dispute avec un chauffeur.

Selon les témoignages recueillis sur place, Papy, un chauffeur domicilié à Gasanda, province Ruyigi, et conduisant un véhicule immatriculé JA0161, aurait frôlé Léonard Gicondo alors qu'il circulait sur la route au quartier Nyamparahara, colline, commune et province Cankuzo. Une altercation aurait alors éclaté entre les deux hommes. Papy aurait reproché à la victime d'avoir tenté de provoquer un accident, avant de lui porter un coup de pied violent à la poitrine.

Sous la force du choc, Léonard Gicondo est tombé lourdement, se frappant la tête et le sang sortait par le nez. Malgré les premiers secours et son transport rapide vers un centre médical, puis à l'hôpital Cankuzo mais n'a pas survécu à ses blessures.

Le présumé auteur de cet acte de violence a pris la fuite. Les autorités locales, alertées de cet incident, ont ouvert une enquête pour retrouver le fugitif et établir les circonstances exactes de ce drame. Christophe Nyamiye, chef de zone de Cankuzo s'est rendu sur les lieux du drame pour constater les faits.